

---

## Communiqué de presse

Grand-Lancy, le 2 février 2024

---

# Changement annoncé à la direction générale des Transports publics genevois pour la fin de l'année 2024

A deux ans de l'âge officiel de la retraite, le Directeur général des tpg, Denis Berdoz, prend la décision de mettre son mandat à disposition du Conseil d'administration des tpg pour la fin de l'année en cours. Dans l'intervalle, il accompagnera la nouvelle Présidente dans la définition du futur contrat de prestations.

A deux ans de l'âge officiel de la retraite après avoir pris le temps d'une réflexion approfondie, le Directeur général des Transports publics genevois (tpg) a annoncé aux membres du Conseil d'administration des tpg sa volonté de prendre sa retraite et de quitter sa fonction pour la fin de l'année 2024. Après une longue carrière menée à plusieurs postes à responsabilités, Denis Berdoz aspire à moyen terme à prendre du recul par rapport à l'opérationnel, à se consacrer à des tâches plus stratégiques et à réduire son engagement professionnel très intense.

D'ici-là, il entend accompagner le nouveau Conseil d'administration des tpg dans la préparation et la finalisation du nouveau contrat de prestations 2025-2029, définissant avec l'Etat de Genève les missions et les objectifs stratégiques de l'opérateur. Pierre Maudet, conseiller d'Etat chargé du département de la santé et des mobilités (DSM) de l'Etat de Genève, souligne son sens aigu du service public : « Je tiens à remercier chaleureusement Denis Berdoz pour l'engagement qui est le sien. Et je salue sa volonté de soutenir le nouveau Conseil d'administration dans la transition de l'entreprise en préparation du nouveau contrat de prestations ».

Denis Berdoz a été nommé au poste de Directeur général des tpg en octobre 2014. Il a pris ses fonctions au printemps 2015. Les tpg affichaient alors 200.2 millions de voyages, contre 216.5 millions au 31 décembre 2023. Durant son mandat, il a mené à bien avec la contribution des équipes impliquées différents projets d'envergure, notamment : la mise en service des bus électriques TOSA (2017) ; la réorganisation profonde du réseau des tpg à l'arrivée du Léman Express (2019) ; la réalisation d'un troisième centre de maintenance à En Chardon (2020) ; le maintien de l'offre durant la crise sanitaire (2020-2021) ; les tests de véhicules automatisés sur le site de Belle-Idée (2023).

Stéphanie Lammar, Présidente du Conseil d'administration, exprime sa profonde reconnaissance envers Denis Berdoz pour le travail réalisé ces dernières années : « Je tiens à exprimer au nom du Conseil d'administration des tpg ma gratitude pour les nombreuses réalisations menées par Denis Berdoz. Je me réjouis de pouvoir compter sur sa connaissance approfondie des tpg pour préparer ensemble l'avenir de notre entreprise. Nous allons en effet au-devant d'un développement important ces prochaines années ».

Le processus de recrutement d'un nouveau Directeur général ou d'une nouvelle Directrice générale sera mené par le Conseil d'administration des tpg dans le courant de l'année 2024. Denis Berdoz continuera d'assumer ses responsabilités en tant que Directeur général jusqu'à l'entrée en fonction de la personne qui lui succèdera.

### **Pour toute information complémentaire au sein des Transports publics genevois (tpg):**

François Mutter, porte-parole des tpg

+41 22 308 31 60 / +41 79 694 49 44 - [mutter.francois@tpg.ch](mailto:mutter.francois@tpg.ch)

*Les Transports publics genevois tpg sont l'opérateur de transport public de référence dans l'agglomération genevoise. Ils ont pour mission de contribuer à la gestion de la mobilité sur leur territoire en proposant une offre de qualité dans le respect des principes du développement durable. Les tpg visent dans toutes leurs actions l'excellence au service de la collectivité publique. Ils agissent dans le cadre d'un contrat de prestations renégocié tous les cinq ans avec l'Etat de Genève.*